

Nadine LAMBELET



Cette saison 98 a eu de la peine à démarrer. Le slalom de Carouge avançant à grands tours de roues et pas de voiture à l'horizon ... snif.

C'était sans compter sur la gentillesse de Grégory qui m'inscrivit en double départ avec son Opel Kadett GTE.

Pour la suite des slaloms, Bière; Chamblon; La Praille et bas Monsieur c'est encore lui qui m'a donné l'occasion de courir, en me prêtant son Opel Omega 3.0L 24. J'ai été surprise en bien par ce véhicule "tracteur".

Même si c'est un peu lourd, long et large, je m'en suis pas trop mal sortie, avec cette grosse voiture.

En conclusion, j'ai appris à conduire de manière moins brusque (1500 kg en perte, ça donne le mal de mer), à soigner mes trajectoires surtout pour les chicanes et apprécier les propulsions, tout en me faisant plaisir, même si côté chrono c'est pas encore ça...

Vivement la saison prochaine et un grand merci à Grégory pour le prêt de ses voitures et à la Meute pour la sortie au circuit du Laquais.